
experimenta 
Das Science Center
Das spricht man: sainz zenter. 
Science Center ist Englisch und  
heißt Wissenschafts Zentrum.

Das ist die experimenta:
Die experimenta ist ein Ort  
zum Mitmachen und Erleben. 
Du kannst Versuche machen.

Es geht um:
• Natur
• Technik
• die Menschen

Das ist die Adresse  
von der experimenta:
Experimenta-Platz
74072 Heilbronn

Dann kannst du kommen:
Montag bis Freitag:  
9 Uhr bis 17 Uhr
Wochenende:  
10 Uhr bis 18 Uhr
Feiertage:  
10 Uhr bis 18 Uhr

Das kostet der Eintritt:
Erwachsene: 12 Euro
Mit Ermäßigung: 6 Euro

Eine Ermäßigung bekommen 
zum Beispiel:
• Kinder und Jugendliche
• Menschen mit einem  

Behindertenausweis 

Wir helfen dir gerne.
Du kannst uns:
• in der experimenta ansprechen.
• anrufen: 

07131 88 79 50
• eine E-Mail schreiben: 

info@experimenta.science
• im Internet besuchen: 

www.experimenta.science

Bei der experimenta ist vieles  
barrierefrei.
Es gibt zum Beispiel:
• Aufzüge
• Texte in Leichter Sprache
• Tastpläne für blinde Menschen
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Entdeckerwelten:  
Du kannst in der Ausstellung 
spannende Dinge erleben.

Zum Beispiel:
Hier kannst du 
eine Computer-Figur steuern.
Lasse die Figur tanzen.
Bewege dafür deine Arme  
und Beine.
Du kannst der Figur auch 
verschiedene Formen geben.

Du findest diese 3 Bereiche  
in der experimenta. 

Entdeckerwelten

Erlebniswelten

Forscherwelten

Erlebniswelten:  
Theater-Stücke und Filme 
erklären dir die Natur.

Zum Beispiel:
Im Kuppel-Kino bewegen sich 
die Sterne über deinem Kopf. 
Hier lernst du,  
warum sie sich bewegen.
In der Sternwarte kannst du 
echte Sterne beobachten. 
Das geht aber nur, 
wenn das Wetter gut ist.

Forscherwelten:   
Angemeldete Gruppen
können hier Versuche machen.

Zum Beispiel:
Ein Material ist oft  
aus mehreren Teilen.
Das nennt man: Mischung.
Hier kannst du die Teile  
von einer Mischung trennen. 
Das geht mit einem Sieb  
oder einem Magnet.


